



教 成 館

関小だより

【学校教育目標】

- よく学び工夫する子ども
- 健康で明るい子ども
- きまりを守り、助け合う子ども
- 責任をもちやりぬく子ども

学校に子どもたちの元気な声に戻ってきました！

夏休みが終わり子どもたちの元気な声に戻ってきました。夏休み中、子どもたちは命に関わる大きな事故や怪我、病気もなく2学期を迎えることができたことを大変うれしく思います。安全に充実した夏休みを過ごすことができるようご配慮いただきありがとうございます。

始業式では児童会副会長の平沢慶佳さんが2学期の自分の目標として「委員会活動を頑張ること」を、全校のみんなに気を付けてほしいこととして「廊下歩行に気を付けること」を話してくれました。



始業式の「校長先生のお話」では、「一人一人が目標を立てて頑張ることと一人でできないことはみんなで助け合って頑張ること」、「もし、友達に何かを言われたりされたりして嫌な気持ちになったときには、相手に『やめて』、『嫌だよ』と伝えたり先生に話したりして、嫌なことを家に持ち帰らずその日のうちにすっきりして帰ること」、そうやって、みんなで「やったあ。頑張ったね」とたくさん言える2学期にしよう

というお話をしました。子どもは、自分の何気ない言葉や行動により相手が傷ついていることに気づいていないことがあります。子どもたちには、相手の気持ちを考える大切さと自分の気持ちを相手に伝える大切さを、経験を通して学ばせていきたいと思います。

始業式後は、各教室に戻って、夏休みの思い出を交流したり、2学期の目標を立てたり、新しい学級組織を作ったり、新しい教材を確認したりと、それぞれの学年、学級で2学期のスタートを切りました。今学期もお家の方々にもたくさんご協力をいただかなければならないことがたくさんあると思いますので、ご理解とご協力の程、よろしくお願ひします。



【1年生 絵日記を読みながら思い出の発表】

10月の学習公開について

本年度の学習公開は、10月19日（土）に行います。昨年度までは平日複数日に渡って行っていましたが、今年度は校内で学習公開の実施について検討した結果、1日での開催とし、参観者を入れ替えながら、午前中に1年生～4年生、午後には5・6年生の発表を行うこととしました。参観の人数制限等はしない予定です。詳しい日程等については、後日お知らせします。